



## Inician foros de Reforma Electoral en la Cámara de Diputados

Así inició el Parlamento Abierto sobre la Reforma Electoral, con poca convocatoria, sillas vacías, defensas al Presidente de la República, reproches por salarios y planteamientos que no tenían que ver con el tema central sobre los Ayuntamientos y las alcaldías, hasta se lanzaron acusaciones de violencia política de género cuando el Instituto Electoral de la Ciudad de México exhibió la intromisión del Congreso local con mayoría morenista para restringir su autonomía.

<https://drive.google.com/file/d/10JIOIYmlz7hU3dq9ahb3pb9EqVvGHA-k/view>